

## REFLEXIONES DE SEGURIDAD

### Campaña Ojo con los Ojos

## Reflexión del cuidado de los ojos, en el uso de herramientas manuales



La presente reflexión puede ser utilizada en charlas o reuniones con motivo de la campaña, o bien enviada a través de los canales formales de comunicación de la Empresa.

### Reflexión:

En la manipulación de herramientas manuales, existe una creencia respecto a la escasa gravedad del daño que se produce al utilizar estos implementos, lo que a menudo lleva a subestimar los controles y/o protecciones necesarias para cuidarnos y en especial a nuestros ojos. Por tal motivo, no se deben pasar por alto las medidas preventivas, como inspeccionar la herramienta previo a su uso, utilizarla sólo para el fin específico, el uso de protección ocular, entre otros. Sólo se necesita una pequeña partícula proyectada para generar lesiones con consecuencias irreversibles.

### Aspectos claves de la reflexión:

- Durante la manipulación de herramientas manuales se tiende a subestimar la gravedad de las lesiones.
- Uno de los riesgos asociados al trabajo con herramientas manuales es la proyección de partículas.
- Es importante que la herramienta se encuentre en buenas condiciones, contar con protección ocular, entre otros.

### Conclusión emanada de la reflexión:

- No se deben subestimar los trabajos con herramientas manuales, ya que algunas consecuencias pueden ser graves. Considerando esto, es importante proteger los ojos utilizando siempre elementos de protección personal cuando se usen estos instrumentos.



Campaña Ojo con los Ojos

# REFLEXIONES DE SEGURIDAD



Nuestro tema de reflexión

¿Cuál es la reflexión grupal sobre este tema?

Anota tres actividades que se comprometen como equipo a realizar

Firma de los miembros del equipo

